



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# Schule und Bildung - 42 Schulleitungsbesetzungen im Regierungsbezirk Stuttgart zum Schuljahreswechsel

06.08.2018

Regierungspräsident Wolfgang Reimer: „Schulleiterinnen und Schulleitern kommt eine zentrale Steuerungsfunktion an der Schule zu. Sie übernehmen Verantwortung für die in der Schule wirkenden Personen und tragen Sorge für eine nachhaltige Qualitätsentwicklung.“

In diesem Jahr wechseln zum Schuljahresende an 42 der rund 2000 Schulen im Regierungsbezirk Stuttgart die Schulleitungen. Seit 2014 wirken auch Vertreter der Schulen und der Schulträger im Auswahlverfahren der neuen Schulleitungen mit. Die Bewerber stellen dabei unter Beweis, wie sie Unterricht analysieren und Lehrkräfte beraten, wie sie mit schwierigen schulischen Alltagssituationen umgehen und ihre Vorstellungen zur Unterrichts- und Schulentwicklung vermitteln können. Evaluationsergebnisse bestätigen den Mehrwert und Erfolg des neuen Verfahrens.

Herr Regierungspräsident Reimer gratuliert den Schulleiterinnen und Schulleitern: „Den neuen Schulleitungen kommt eine zentrale Steuerungsfunktion an der Schule zu. Sie übernehmen Verantwortung für die in der Schule wirkenden Personen und tragen Sorge für eine nachhaltige Qualitätsentwicklung. Bildung ist Zukunft. Dazu bedarf es gewinnender Persönlichkeiten mit Führungskompetenz. Ich wünsche den neuen Schulleitungen viel Erfolg und Fortune für ihre neue Aufgabe.“

Angesichts der aktuellen Qualitätsdebatte im Bildungssystem wächst den Schulleiterinnen und Schulleitern eine Schlüsselfunktion zu. Abteilungspräsidentin Claudia Rugart unterstreicht: „Damit in der Schule eine Kultur qualitätsvoller Bildungsvermittlung kontinuierlich wirksam werden kann, braucht es Leitungspersonen, die für guten Unterricht und erfolgreiche Schule Impulse setzen können.“

Die Tätigkeit einer Schulleiterin und eines Schulleiters erfordert ein hohes Maß an Fachwissen, an Gestaltungskompetenz, an pädagogischem Geschick und an Personalverantwortung. Gelingende Kommunikation nach innen und außen ist die Voraussetzung für eine funktionierende Schulgemeinschaft und deren Engagement zur Weiterentwicklung von Schule. Zur Gewinnung und Professionalisierung geeigneter Bewerberinnen und Bewerber bietet das Regierungspräsidium regelmäßig Informationsveranstaltungen, Qualifizierungsmaßnahmen und Begleitprogramme an.

[Übersicht der Schulen mit Schulleiterwechsel, aufgeschlüsselt nach Schulart \(pdf, 69 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)